#### **Relaciones con los Clientes**

En **"Eco-Motor"**, las relaciones con los clientes se basarán en la filosofía de sostenibilidad, creando vínculos duraderos mediante la confianza, la educación y el compromiso con el medio ambiente. A continuación, se detallan los tipos de relaciones que estableceremos:

## 1. Relación Personalizada y Asesoramiento Directo

En "Eco-Motor", ofrecemos una atención personalizada a cada cliente. Ya sea en el taller físico o a través de la atención en línea, nuestro personal brindará asesoría específica sobre las necesidades del vehículo, explicando cómo los servicios que ofrecemos contribuyen a la sostenibilidad. Este trato cercano garantizará que el cliente se sienta valorado y respaldado en todo el proceso de reparación y mantenimiento.

## 2. Educación y Conciencia Ambiental

Uno de nuestros objetivos es **educar a nuestros clientes** sobre la importancia de la sostenibilidad en la industria automotriz. A través de redes sociales, blog y otros canales, proporcionaremos contenido que ayude a los clientes a comprender cómo mantener sus vehículos de manera ecológica, la relevancia del reciclaje de piezas y cómo nuestras soluciones contribuyen al cuidado del medio ambiente. Esta estrategia no solo genera valor para el cliente, sino que también fortalece la relación al compartir valores comunes.

# 3. Programa de Fidelización

Para premiar a nuestros clientes leales, **"Eco-Motor"** implementará un programa de fidelización. Los clientes frecuentes que utilicen nuestros servicios de reparación y mantenimiento ecológicos, o que adquieran piezas recicladas, podrán disfrutar de descuentos y promociones exclusivas. Este programa no solo incentivará la repetición de negocios, sino que también fortalecerá el compromiso de los clientes con la sostenibilidad, alineándose con los valores de la empresa.

### 4. Comunicación Continua y Feedback

Mantenemos una **comunicación constante** con nuestros clientes para asegurar que su experiencia con "Eco-Motor" sea satisfactoria. A través de encuestas de satisfacción post-servicio y canales de soporte, nos aseguramos de que sus necesidades sean atendidas rápidamente y de que podamos mejorar nuestros

servicios continuamente. Esta retroalimentación es fundamental para ajustar nuestras prácticas y mantener altos estándares de calidad.

## 5. Servicio de Postventa y Mantenimiento Preventivo

Después de cada servicio, **"Eco-Motor"** continuará ofreciendo apoyo mediante el seguimiento del estado del vehículo y recomendaciones para el mantenimiento preventivo. Este servicio asegurará que el vehículo se mantenga en óptimas condiciones a largo plazo, fomentando la fidelidad del cliente y reduciendo la necesidad de reparaciones costosas o innecesarias.

En resumen, **"Eco-Motor"** establecerá relaciones cercanas y educativas con sus clientes, basadas en un trato personalizado, el compromiso con la sostenibilidad, la fidelización y la mejora continua. Estas relaciones no solo garantizarán la satisfacción de los clientes, sino que también fortalecerán el vínculo con los valores de la empresa y su misión de reducir el impacto ambiental en el sector automotriz.